

Bericht für das Mitteilungsblatt Nr.48
Forster Fastnachts- und Tanzclub e.V.

Der FFC hat ein neues Prinzenpaar – Jürgen I. (zum 2. Mal) und Diana I.

(dibe) Einer der Höhepunkte und ersten offiziellen Auftritte in der Kampagne eines jeden Prinzenpaares stellt der „Ball der Prinzessinnen“ dar, der immer am letzten Samstag im November stattfindet. So fuhr auch unser Prinzenpaar Jürgen I. (zum 2. Mal) & Diana I. genau eine Woche nach ihrer erfolgten Inthronisation gemeinsam mit Präsident, Hofdame und „Hofnarr“ nach Bad Dürkheim um den FFC zu vertreten und der Vereinigung Badisch-Pfälzischer Karnevalvereine e.V. unter Ihrem Präsidenten Jürgen Lesmeister die Aufwartung zu machen. In der restlos ausverkauften Salierhalle präsentierten sich auf Einladung der Vereinigung, die mit mehr als 385 Vereinen und annähernd 85.000 Aktiven den zweitgrößten Landesverband im Bund Deutscher Karneval BDK darstellt, 70 Tollitäten mit Gefolge aus dem gesamten Verbandsgebiet Baden und der Pfalz.



Die frisch gekürten Regenten durchschritten das Begrüßungsspaliers und unter donnerndem Applaus wurde jede Hoheit einzeln dem närrischen Volk auf der Bühne vorgestellt. Dabei bestaunte man auch die tollen Abendkleider und erfreute sich an der Schönheit der Prinzessinnen. Auch die Forster Karnevalisten applaudierten kräftig ihrem Prinzenpaar Jürgen I. (zum 2. Mal) & Diana I., welches sich mit FFC Präsident Dirk Becker auf der Bühne strahlend präsentierte und dem närrischen Volk ein kräftiges „Hoppelle Hopp“ zurief.

Nach dem Defilée der Tollitäten durch den Saal, am applaudierenden Publikum vorbei, folgte als Höhepunkt das gemeinsame Gruppenfoto bevor mit dem „Tanz der Tollitäten“ – einem Walzer – eine rauschende Ballnacht eröffnet wurde, die zu einem unvergesslichen Erlebnis in der närrischen Karriere unserer Hoheiten zählt. Während unsere Prinzessin Diana I. zahlreiche Widmungen in die Gästebücher der anderen Lieblichkeiten eintrug und nur knapp einer Sehenscheidenentzündung entging bewachte unser Prinz Jürgen I. (zum 2. mal) mit Argusaugen das Prinzen-Zepter.



Parallel zum Ball der Prinzessinnen fand in Forst der Gugge-Ball der Stobblhobblä statt. Natürlich ließ es sich unser Prinzenpaar nebst Gefolge nicht nehmen hier noch ihre Aufwartung zu machen und so setzte sich der hoheitliche Zug in Marsch um kurz vor 01:00 Uhr, noch vor dem offiziellen Ende in Forst einzutreffen. Hier ließ man sich dann noch bis zum Kehraus gegen 02:00 Uhr reichlich feiern um dann beim anstehenden Patroziniums am folgenden Sonntagmorgen frisch mit der FFC Abordnung an der feierlichen Prozession teilzunehmen.



Dieses Wochenende war noch einmal närrische Party pur und unser Prinzenpaar konnte viele, großartige Bilder und unvergessliche Eindrücke mitnehmen. Nun beginnt die besinnliche Adventszeit und die „Fünfte Jahreszeit“ macht eine Pause, bevor es dann am 28. Januar mit dem 3. Forster Narrenbaumfest und am 11. Februar 2023 mit der FFC Prunksitzung weitergeht.

Mit einem dreifach, kräftigen Hoppelle Hop

Herzlichst
Dirk Becker

Achtung wichtige Termine!

- Fr., 16.12.2022, FFC – Besuch des Weihnachtsmarktes in Bruchsal mit anschließendem Stammtisch im Poseidon
geplanter Ablauf:
16:11 Uhr Treffen am Rewe Parkplatz Forst (lasst Euch überraschen warum)
17:00 Uhr gemeinsamer Marsch zum Bruchsaler Weihnachtsmarkt
19:00 Uhr Essen im Poseidon Bruchsal